

## La última milla de la campaña: Kast y Matthei se despliegan y oficialismo evalúa acto unitario

**A días del cierre del período de propaganda electoral**, los partidos han reforzado la presencia de sus candidatos junto a las principales figuras que representan a las colectividades. Evelyn Matthei y José Antonio Kast han hecho lo propio durante las últimas semanas y han organizado su agenda en vista de los cierres de campaña. La expresidenta Michelle Bachelet estará fuera del despliegue final pues regresa al país recién el próximo sábado.

**Rocío Latorre, Pedro Rosas y Cristóbal Fuentes**

Repartiendo volantes, el líder del Partido Republicano, José Antonio Kast llegó hasta Coronel para apoyar al candidato a la gobernación regional, Fernando Peña. Durante el último fin de semana también se desplegó en la región de O'Higgins. Y el miércoles, se dirigirá hasta Arica para hacer un cierre de la campaña en la región, acompañado del jefe de campaña de la colectividad, Martín Arrau. La presencia de Kast en el norte grande no es casualidad: es en esa zona donde apuestan a tener uno de sus mejores desempeños.

En la recta final de la elección municipal y de gobernadores, cada sector está desplegando a sus figuras mejor evaluadas. En Chile Vamos, por ejemplo, a diferencia del masivo lanzamiento de la campaña que se realizó en agosto en el centro de eventos Alto San Francisco, ahora no se realizará un acto similar de cierre. La principal razón es que los candidatos han optado por ocupar los últimos días de campaña en realizar actividades en terreno, en cada localidad.

Así, la abanderada presidencial de la UDI y alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei -quien ha solicitado permisos administrativos diarios durante el período de campaña para ausentarse de sus labores en el municipio- ha viajado en la última semana a la región del Biobío, a Valparaíso y ha pasado por comunas de la Región Metropolitana como San Ramón, Huechuraba, Ñuñoa, Puente Alto y Calera de Tango.

El próximo jueves, el último día para realizar despliegues de campaña, Matthei pondrá el foco en Jaime Bellolio (UDI), quien apuesta sea su sucesor en Providencia, y en Mario Desbordes (RN), la carta por Santiago de Chile Vamos que enfrenta a Iraci Hassler (PC). Este último tendrá uno de los actos más masivos este miércoles: un cierre de campaña, organizado por los candidatos a concejal Juan Mena y Leonel Herrera, en el Teatro Caupolicán.



► La alcaldesa Evelyn Matthei (UDI) y José Antonio Kast, líder del Partido Republicano.

Matthei también pasará por La Serena durante el día miércoles. Allí Chile Vamos manifiesta tener opción tanto en la gobernación regional con Cristóbal Juliá (Evópoli) -la timonel de la colectividad, Gloria Hutt, también visitará la región durante lo que resta de la campaña- y con Daniela Norambuena (RN), candidata a alcaldesa por La Serena.

A nivel de directivas, el timonel UDI, Guillermo Ramírez se enfocará en hacer presencia en los distintos cierres de campaña que tengan los candidatos del partido en la Región Metropolitana, mientras que el diputado y secretario general, Juan Antonio Coloma, se desplegará en la región de O'Higgins y la del Maule. En RN, en tanto, el senador y presidente de la colectividad, Rodrigo Galilea también aprovechará de marcar presencia en la VII región y la secretaria general, Andrea Balladares llegará hasta Arica para respaldar a la carta a la gobernación regional, Diego Paco.

La presidenta de Demócratas -y propuesta por su partido como una posible abandonada presidencial- la senadora Ximena Rincón, también se ha desplegado junto a los candidatos de su partido. El fin de semana pasado visitó a los postulantes de Calama y de algunas comunas de La Araucanía, y durante los próximos días estará en el Maule.

### El dilema oficialista

A las 10.00 horas de la mañana del lunes, los timoneles de los partidos de la alianza de gobierno sostuvieron una reunión telemática. Ahí se hizo presente una pregunta que, hasta el cierre de edición, aún no lograban responder: "¿Qué hacemos para el cierre de campaña?".

En la instancia algunos presidentes de partido hicieron presente que consideran necesario realizar un acto unitario, con todas las colectividades del pacto Contigo Chile Mejor, que agrupa a los partidos de go-

bierno y a la Democracia Cristiana (DC). Sin embargo, desde ya algunas colectividades ponen resistencia a hacer algo así.

Distintas fuentes afirman que no le ven sentido, pues, en el caso de las gobernaciones regionales, entre las colectividades del pacto compiten en siete regiones, por lo que realizar algo en conjunto, dicen, sería confuso.

Pero, además, al interior de la alianza de gobierno hay cierta incomodidad por sumarse a actos con el Partido Socialista (PS) en estos momentos, a raíz de la denuncia por violación que se presentó en contra del hoy exsubsecretario Manuel Monsalve (quien quedó con su militancia suspendida).

En paralelo, algunos ya han organizado su cierre de campaña. Por ejemplo, el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic (Frente Amplio), prepara un acto que tendrá lugar el jueves a las 18.00 horas en la comuna, al que asistirán el humorista Pedro Ruminot, Adictos al Mambo y La Combo Tortuga.

Por su parte, la alcaldesa de Quinta Normal, Karina Delfino (PS), organizó un evento junto a la Sonora Palacios y Tomo como Rey. Este se desarrollará el miércoles a las 19.00 horas. Además, los socialistas organizaron un cierre de campaña virtual, a través de Facebook live, para las 20.00 horas del miércoles.

El gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, organizó un "metrazo" en la red de Metro de la ciudad, también este miércoles por la tarde.

Si bien algunos candidatos esperaban contar con la participación de Michelle Bachelet en algunos cierres de campaña, eso no será posible, puesto que la expresidenta regresará a Chile recién este sábado, el primer día de elecciones.

De todas formas, la exmandataria ha permanecido activa durante la campaña. Antes de irse de viaje, dejó grabados videos junto a varios candidatos del oficialismo, los que han sido compartidos por ellos en redes sociales. ●